

Si Conan est tué

Malgré une résistance héroïque, Conan s'effondre sous les coups répétés des immondes créatures et les sortilèges maléfiques de la sorcière. Désespérés et abattus par la mort de leur roi et ami, ses compagnons battent en retraite et fuient les marécages qui ont vu la chute d'Amra le lion, et le début d'un long règne de terreur de la sorcière venue du Nord...

Si la sorcière est tuée

La tête tranchée de la sorcière, affichant une grimace de surprise et de colère mêlée, roule aux pieds de Conan. Instantanément, les créatures étranges qu'elle avait invoquées semblent se liquéfier et se transforment en mares de sang sombre et poisseux. Conan ramasse la tête de la sorcière par les cheveux, se tourne vers ses ennemis survivants et s'écrie « Voyez ce que le serviteur de Crom, roi d'Aquilonie, a fait de votre maîtresse; retournez dans vos steppes glacées et répandez-y la nouvelle : ceux qui tenteront à l'avenir de répandre leur influence maléfique sur mes terres subiront le courroux d'Amra le lion! » Désespérés par la mort de leur chef, les sbires encore en vie fuient le marécage vers le Nord. Avec la satisfaction du devoir accompli, Conan et ses compagnons repartent vers le Sud, en annonçant la bonne nouvelle aux sujets du roi le long de la route. Amra le lion reprend son existence morose, assis sur le trône d'Aquilonie, en espérant voir venir le signe d'une autre aventure...

